

Weekly Checklist of Canadian Government Publications

SUPPLEMENT

July, 1985

Royal Commission on the
Economic Union and
Development Prospects
for Canada

Report and studies

Liste hebdomadaire des publications du gouvernement du Canada

SUPPLÉMENT

Juillet 1985

Commission Royale sur
l'union économique et les
perspectives de développement
du Canada

Rapport et études

ISSN 0706-4659



Canada

NOTICE to selective depositories

This edition of this supplement is printed for information only.

Those institutions and persons authorized to receive Government of Canada publications without charge should use the original edition of this supplement, dated May, 1985 (Supplement 85-X1). The Supplement of May, 1985 contains the depository order form for the use of selective depositories requesting their free copies.

ATTENTION

If you have not already filled out and returned the depository order form from the Supplement of May, 1985, you are strongly urged to do so immediately. It is by means of that Supplement that you can obtain your copies of the report and studies of the Commission free of charge.

AVIS aux dépositaires sélectifs

Cette édition de ce supplément est publiée à titre de renseignements seulement.

Les personnes et organismes autorisés à recevoir gratuitement les publications du gouvernement du Canada devraient se servir de l'édition originale de ce supplément, en date du mois de mai 1985 (supplément 85-X1). Le supplément du mois de mai contient le bon de commande à l'usage des dépositaires.

ATTENTION

Si vous n'avez pas encore rempli et retourné le bon de commande dans le supplément du mois de mai, nous vous conseillons fortement de le faire immédiatement. Seulement de cette façon pouvez-vous vous assurer d'obtenir vos exemplaires du rapport et des études de la Commission gratuitement.

Royal Commission on the Economic Union and Development Prospects for Canada

Chairman: Donald S. Macdonald. This Royal Commission was appointed November 5, 1982 (Canada gazette, part 1, Vol. 117, No. 2, January 8, 1983). Its report will be issued during the summer and, subsequently, a series of 72 volumes of research studies will be issued over the last six months of 1985. These documents will be published in separate English and French editions.

Prices and pagination given below are estimates only.

REPORT

Report. 1985. 3 vols.

(Price to be determined.)

ISBN 0-660-11850-5

Cat. No. Z1-1983/1E

STUDIES

The English language editions of the studies will be published by the University of Toronto Press in co-operation with the Royal Commission and the Canadian Government Publishing Centre.

Economics

Income distribution and economic security. (Volume 1.) Research co-ordinator, François Vaillancourt.

1.—**Income distribution and economic security in Canada**, by François Vaillancourt et al. 384p.

\$21.95 per copy. (Canada)

ISBN 0-8020-7241-0

Cat. No. Z1-1983/1-41-1E

Industrial structure. (Volumes 2-8.) Research co-ordinator, Donald G. McFetridge.

2.—**Canadian industry in transition**, by D. G. McFetridge et al. 448p.

\$21.95 per copy. (Canada)

ISBN 0-8020-7242-9

Cat. No. Z1-1983/1-41-2E

3.—**Technological change in Canadian industry**, by Jeffrey J. Bernstein et al. 304p.

\$18.95 per copy. (Canada)

ISBN 0-8020-7243-7

Cat. No. Z1-1983/1-41-3E

4.—**Canadian industrial policy in action**, by D. G. McFetridge et al. 272p.

\$18.95 per copy. (Canada)

ISBN 0-8020-7244-5

Cat. No. Z1-1983/1-41-4E

5.—**Economics of industrial policy and strategy**, by Donald J. Lecraw et al. 272p.

\$18.95 per copy. (Canada)

ISBN 0-8020-7245-3

Cat. No. Z1-1983/1-41-5E

6.—**The role of scale in Canada-U.S. productivity differences**, by J. R. Baldwin and P. K. Gorecki. 288p.

\$18.95 per copy. (Canada)

ISBN 0-8020-7246-1

Cat. No. Z1-1983/1-41-6E

7.—**Competition policy and vertical exchange**, by F. Mathewson and R. Winter. 152p.

\$12.95 per copy. (Canada)

ISBN 0-8020-7248-8

Cat. No. Z1-1983/1-41-7E

8.—**The political economy of economic adjustment**, by Michael Trebilcock. 400p.

\$21.95 per copy. (Canada)

ISBN 0-8020-7249-6

Cat. No. Z1-1983/1-41-8E

Commission Royale sur l'union économique et les perspectives de développement du Canada

Président: Donald S. Macdonald. Cette Commission Royale a été créée le 5 novembre 1982 (Gazette du Canada, v. 117, n° 2, le 8 janvier 1983). Le rapport de la Commission paraîtra au cours de l'été 1985 et, après la mise en circulation du rapport, 72 volumes d'études paraîtront dans le courant des six derniers mois de 1985. Ces documents seront disponibles séparément en français et en anglais.

Les prix et la pagination mentionnés dans ce supplément sont approximatifs.

RAPPORT

Rapport. 1985. 3v.

(Prix à établir.)

ISBN 0-660-91489-1

Nº de cat. Z1-1983/1F

ÉTUDES

Les versions anglaises de ces études seront publiées par la University of Toronto Press en collaboration avec la Commission Royale et le Centre d'édition du gouvernement du Canada.

L'économie

La répartition de la sécurité de revenu. (Volume 1.) Coordonnateur de recherche, François Vaillancourt.

1.—**La répartition des revenus et la sécurité économique au Canada**, par François Vaillancourt et al. 416p.

21,95 \$ l'exemplaire. (Canada)

ISBN 0-660-91494-8

Nº de cat. Z1-1983/1-41-1E

La structure industrielle. (Volumes 2-8.) Coordonnateur de recherche, Donald G. McFetridge.

2.—**L'industrie canadienne en transition**, par D. G. McFetridge et al. 496p.

21,95 \$ l'exemplaire. (Canada)

ISBN 0-660-91495-6

Nº de cat. Z1-1983/1-41-2E

3.—**L'industrie canadienne et le virage technologique**, par Jeffrey J. Bernstein et al. 336p.

18,95 \$ l'exemplaire. (Canada)

ISBN 0-660-91496-4

Nº de cat. Z1-1983/1-41-3E

4.—**La mise en œuvre de la politique industrielle**, par D. G. McFetridge et al. 304p.

18,95 \$ l'exemplaire. (Canada)

ISBN 0-660-91497-2

Nº de cat. Z1-1983/1-41-4E

5.—**Les dimensions économiques de la politique et de la stratégie industrielle**, par Donald J. Lecraw et al. 304p.

18,95 \$ l'exemplaire. (Canada)

ISBN 0-660-91498-0

Nº de cat. Z1-1983/1-41-5E

6.—**Les économies d'échelle et la productivité: les différences entre le Canada et les États-Unis**, par J. R. Baldwin et P. K. Gorecki. 320p.

18,95 \$ l'exemplaire. (Canada)

ISBN 0-660-91499-9

Nº de cat. Z1-1983/1-41-6E

7.—**La politique en matière de concurrence et les échanges verticaux**, par F. Mathewson et R. Winter. 168p.

12,95 \$ l'exemplaire. (Canada)

ISBN 0-660-91500-6

Nº de cat. Z1-1983/1-41-7E

8.—**L'économie politique de l'ajustement économique**, par Michael Trebilcock. 448p.

21,95 \$ l'exemplaire. (Canada)

ISBN 0-660-91501-4

Nº de cat. Z1-1983/1-41-8E

- | | |
|--|------------------------------------|
| International trade. (Volumes 9-14.) Research co-ordinator, John Whalley. | |
| 9.— Canadian trade policies and the world economy , by John Whalley et al. 176p.
\$13.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7251-8 | <i>Cat. No. Z1-1983/1-41-9E</i> |
| 10.— Canada and the multilateral trading system , by John Whalley et al. 256p.
\$17.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7252-6 | <i>Cat. No. Z1-1983/1-41-10E</i> |
| 11.— Canada-United States free trade , by Roderick Hill et al. 400p.
\$21.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7253-4 | <i>Cat. No. Z1-1983/1-41-11E</i> |
| 12.— Domestic policies and the international economic environment , by Roderick Hill et al. 328p.
\$19.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7254-2 | <i>Cat. No. Z1-1983/1-41-12E</i> |
| 13.— Trade, industrial policy and international competition , by Richard G. Harris. 160p.
\$12.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7255-0 | <i>Cat. No. Z1-1983/1-41-13E</i> |
| 14.— Canada's resource industries , by B. Wilkinson and A. Scott. 248p.
\$17.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7256-9 | <i>Cat. No. Z1-1983/1-41-14E</i> |
|
Labour markets and labour relations. (Volumes 15-18.) Research co-ordinator, Craig Riddell. | |
| 15.— Labour-management co-operation in Canada , by Craig Riddell et al. 208p.
\$14.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7257-7 | <i>Cat. No. Z1-1983/1-41-15E</i> |
| 16.— Canadian labour relations , by Craig Riddell et al. 280p.
\$18.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7258-5 | <i>Cat. No. Z1-1983/1-41-16E</i> |
| 17.— Work and pay: the Canadian labour market , by Craig Riddell et al. 288p.
\$18.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7259-3 | <i>Cat. No. Z1-1983/1-41-17E</i> |
| 18.— Adapting to change: labour market adjustment in Canada , by Craig Riddell et al. 248p.
\$17.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7260-7 | <i>Cat. No. Z1-1983/1-41-18E</i> |
|
Macroeconomics. (Volumes 19-25.) Research co-ordinator, John Sargent. | |
| 19.— Macroeconomic performance and policy issues: overviews , by J. Sargent. 192p.
\$14.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7261-5 | <i>Cat. No. Z1-1983/1-41-19E</i> |
| 20.— Post-war macroeconomic developments , by Ian Drummond et al. 368p.
\$20.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7262-3 | <i>Cat. No. Z1-1983/1-41-20E</i> |
| 21.— Fiscal and monetary policy , by Douglas D. Purvis et al. 368p.
\$20.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7263-1 | <i>Cat. No. Z1-1983/1-41-21E</i> |
| 22.— Economic growth: prospects and determinants , by M. G. S. Denny et al. 344p.
\$20.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7265-8 | <i>Cat. No. Z1-1983/1-41-22E</i> |
|
Le commerce international. (Volumes 9-14.) Coordonnateur de recherche, John Whalley. | |
| 9.— La politique commerciale canadienne et l'économie mondiale , par John Whalley et al. 192p.
13,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91502-2 | <i>N° de cat. Z1-1983/1-41-9E</i> |
| 10.— Le Canada et le système d'échanges multilatéraux , par John Whalley et al. 288p.
17,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91503-0 | <i>N° de cat. Z1-1983/1-41-10E</i> |
| 11.— Le libre-échange canado-américain , par Roderick Hill et al. 448p.
21,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91504-9 | <i>N° de cat. Z1-1983/1-41-11E</i> |
| 12.— La politique intérieure et le milieu économique international , par Roderick Hill et al. 360p.
19,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91505-7 | <i>N° de cat. Z1-1983/1-41-12E</i> |
| 13.— Le commerce, la politique industrielle et la concurrence internationale , par Richard G. Harris. 176p.
12,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91506-5 | <i>N° de cat. Z1-1983/1-41-13E</i> |
| 14.— L'industrie primaire au Canada , par B. Wilkinson et A. Scott. 272p.
17,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91507-3 | <i>N° de cat. Z1-1983/1-41-14E</i> |
|
Le marché du travail et les relations de travail. (Volumes 15-18.) Coordonnateur de recherche, C. Riddell. | |
| 15.— La coopération ouvrière-patronale au Canada , par Craig Riddell et al. 232p.
14,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91508-1 | <i>N° de cat. Z1-1983/1-41-</i> |
| 16.— Les relations de travail au Canada , par Craig Riddell et al. 304p.
18,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91509-X | <i>N° de cat. Z1-1983/1-41-16E</i> |
| 17.— Le travail et le salaire: le marché de travail au Canada , par Craig Riddell et al. 320p.
18,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91510-3 | <i>N° de cat. Z1-1983/1-41-17E</i> |
| 18.— L'adaptation au changement: l'ajustement du marché du travail au Canada , par Craig Riddell et al. 280p.
17,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91511-1 | <i>N° de cat. Z1-1983/1-41-18E</i> |
|
La macro-économie. (Volumes 19-25.) Coordonnateur de recherche, John Sargent. | |
| 19.— Le rendement macroéconomique et les questions d'orientation: un aperçu , par J. Sargent. 216p.
14,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91512-X | <i>N° de cat. Z1-1983/1-41-19E</i> |
| 20.— L'évolution de la macroéconomie depuis la Guerre , par Ian Drummond et al. 400p.
20,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91513-8 | <i>N° de cat. Z1-1983/1-41-20E</i> |
| 21.— Les politiques fiscale et monétaire , par Douglas D. Purvis et al. 400p.
20,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91514-6 | <i>N° de cat. Z1-1983/1-41-21E</i> |
| 22.— La croissance économique: ses facteurs déterminants et ses perspectives , par M. G. S. Denny et al. 384p.
20,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91515-4 | <i>N° de cat. Z1-1983/1-41-</i> |

- 23.—**Long-term economic prospects for Canada: a symposium**, ed. by J. Sargent. 416p.
\$21.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7266-6 *Cat. No. Z1-1983/1-41-23E*
- 24.—**Foreign macroeconomic experience: a symposium**, ed. by J. Sargent. 328p.
\$19.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7267-4 *Cat. No. Z1-1983/1-41-24E*
- 25.—**Dealing with inflation and unemployment in Canada**, by C. Riddell. 368p.
\$20.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7268-2 *Cat. No. Z1-1983/1-41-25E*
- Social ideas and economic issues.** (Volumes 26 and 27.) Research co-ordinator, David Laidler.
- 26.—**Approaches to economic well-being**, by David Laidler et al. 256p.
\$17.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7269-0 *Cat. No. Z1-1983/1-41-26E*
- 27.—**Responses to economic change**, by C. Knick Harley et al. 288p.
\$18.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7270-4 *Cat. No. Z1-1983/1-41-27E*
- Politics and institutions of government**
- Canada and the International political economy.** (Volumes 28-30.) Research co-ordinators, Denis Stairs and Gilbert R. Winham.
- 28.—**Canada and the international political/economic environment**, by Denis Stairs et al. 160p.
\$12.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7271-2 *Cat. No. Z1-1983/1-41-28E*
- 29.—**The politics of Canada's economic relationship with the United States**, by Denis Stairs et al. 232p.
\$16.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7272-0 *Cat. No. Z1-1983/1-41-29E*
- 30.—**Selected problems in formulating foreign economic policy**, by Denis Stairs et al. 232p.
\$16.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7273-9 *Cat. No. Z1-1983/1-41-30E*
- State and society in the modern era.** (Volumes 31 and 32.) Research co-ordinator, Keith Banting.
- 31.—**State and society: Canada in comparative perspective**, by K. Banting et al. 184p.
\$14.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7274-7 *Cat. No. Z1-1983/1-41-31E*
- 32.—**The State and economic interests**, by K. Banting et al. 368p.
\$20.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7275-5 *Cat. No. Z1-1983/1-41-32E*
- Constitutionalism, citizenship and society.** (Volumes 33-35.) Research co-ordinators, Alan Cairns and Cynthia Williams.
- 33.—**Constitutionalism, citizenship and society in Canada**, by Alan Cairns et al. 240p.
\$16.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7276-3 *Cat. No. Z1-1983/1-41-33E*
- 34.—**The politics of gender, ethnicity and language in Canada**, by Roger Gibbins et al. 336p.
\$19.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7277-1 *Cat. No. Z1-1983/1-41-34E*
- 23.—**Les perspectives économiques de longue durée au Canada: un colloque**, coordonné par J. Sargent. 456p.
21,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91516-2 *N° de cat. Z1-1983/1-41-23E*
- 24.—**L'expérience macroéconomique: un colloque**, coordonné par J. Sargent. 366p.
19,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91517-0 *N° de cat. Z1-1983/1-41-24E*
- 25.—**La lutte contre l'inflation et le chômage au Canada**, par C. Riddell. 400p.
20,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91518-9 *N° de cat. Z1-1983/1-41-25E*
- La pensée et les problèmes socio-économiques.** (Volumes 26 et 27.) Coordonnateur de recherche, David Laidler.
- 26.—**Le bien-être économique**, par David Laidler et al. 288p.
17,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91519-7 *N° de cat. Z1-1983/1-41-26E*
- 27.—**Les réactions au changement économique**, par C. Knick Harley et al. 320p.
18,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91520-0 *N° de cat. Z1-1983/1-41-27E*
- La politique et les institutions de l'État**
- Le Canada et la politique économique internationale.** (Volumes 28-30.) Coordonnateurs de recherche, Denis Stairs et Gilbert R. Winham.
- 28.—**Le Canada et l'économie politique internationale**, par Denis Stairs et al. 184p.
12,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91521-9 *N° de cat. Z1-1983/1-41-28E*
- 29.—**La dimension politique des rapports économiques entre le Canada et les États-Unis**, par Denis Stairs et al. 256p.
16,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91522-7 *N° de cat. Z1-1983/1-41-29E*
- 30.—**L'élaboration de la politique économique extérieure: questions choisies**, par Denis Stairs et al. 256p.
16,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91523-5 *N° de cat. Z1-1983/1-41-30E*
- L'État et la société dans les temps modernes.** (Volumes 31 et 32.) Coordonnateur de recherche, Keith Banting.
- 31.—**L'État et la société: le Canada dans une optique comparative**, par K. Banting et al. 200p.
14,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91524-3 *N° de cat. Z1-1983/1-41-31E*
- 32.—**L'État et les gens d'affaires**, par K. Banting et al. 400p.
20,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91525-1 *N° de cat. Z1-1983/1-41-32E*
- La Constitution, le citoyen et la société.** (Volumes 33-35.) Coordonnateurs de recherche, Alan Cairns et Cynthia Williams.
- 33.—**Le constitutionnalisme, la citoyenneté et la société au Canada**, par Alan Cairns et al. 264p.
18,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91526-X *N° de cat. Z1-1983/1-41-33E*
- 34.—**L'État et la société: le sexe, l'ethnie et la langue au Canada**, par Roger Gibbins et al. 368p.
19,95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91527-8 *N° de cat. Z1-1983/1-41-34E*

35.—**Public opinion and public policy in Canada**, by Richard Johnston. 328p.
\$19.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7279-8

Cat. No. Z1-1983/1-41-35E

Representative institutions. (Volumes 36-39.) Research co-ordinator, Peter Aucoin.

36.—**Party government and regional representation in Canada**, by David E. Smith et al. 184p.
\$14.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7280-1

Cat. No. Z1-1983/1-41-36E

37.—**Regional responsiveness and the national administrative state**, by Kenneth Kernaghan et al. 160p.
\$12.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7282-8

Cat. No. Z1-1983/1-41-37E

38.—**Institutional reforms for representative government**, by John C. Courtney et al. 184p.
\$14.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7283-6

Cat. No. Z1-1983/1-41-38E

39.—**Intrastate federalism in Canada**, by Donald V. Smiley and Ronald L. Watts. 208p.
\$14.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7284-4

Cat. No. Z1-1983/1-41-39E

The politics of economic policy. (Volumes 40-43.) Research co-ordinator, G. Bruce Doern.

40.—**The politics of economic policy**, by G. Bruce Doern et al. 272p.
\$18.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7285-2

Cat. No. Z1-1983/1-41-40E

41.—**Federal and provincial budgeting**, by Allan M. Maslove et al. 272p.
\$18.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7286-0

Cat. No. Z1-1983/1-41-41E

42.—**Economic regulation and the federal system**, by Richard Schultz and Alan Alexandroff. 200p.
\$14.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7287-9

Cat. No. Z1-1983/1-41-42E

43.—**Bureaucracy in Canada: control and reform**, by Sharon L. Sutherland and G. Bruce Doern. 272p.
\$18.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7288-7

Cat. No. Z1-1983/1-41-43E

Industrial policy. (Volumes 44 and 45.) Research co-ordinator, André Blais.

44.—**Canadian industrial policy**, by André Blais et al. 424p.
\$21.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7289-5

Cat. No. Z1-1983/1-41-44E

45.—**The political sociology of industrial policy**, by André Blais. 200p.
\$14.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7290-9

Cat. No. Z1-1983/1-41-45E

Law and constitutional issues

Law, society and the economy. (Volumes 46-51.) Research co-ordinators, Ivan Bernier and Andrée Lajoie.

46.—**Law, society and the economy**, by Ivan Bernier et al. 232p.
\$16.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7291-7

Cat. No. Z1-1983/1-41-46E

47.—**The Supreme Court of Canada as an instrument of political change**, by Andrée Lajoie et al. 240p.
\$16.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7292-5

Cat. No. Z1-1983/1-41-47E

35.—**L'opinion publique et la politique d'État du Canada**, by Richard Johnston. 360p.
19.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91528-6

N° de cat. Z1-1983/1-41-35E

Les institutions représentatives. (Volumes 36-39.) Coordonnateur de recherche, Peter Aucoin.

36.—**Les partis et la représentation régionale au Canada**, par David E. Smith et al. 200p.
14.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91529-4

N° de cat. Z1-1983/1-41-36E

37.—**L'attention accordée aux régions et l'Administration fédérale**, par Kenneth Kernaghan et al. 184p.
12.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91530-8

N° de cat. Z1-1983/1-41-37E

38.—**La réforme des institutions et le gouvernement représentatif**, par John C. Courtney et al. 200p.
14.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91531-6

N° de cat. Z1-1983/1-41-38E

39.—**Le fédéralisme intra-États au Canada**, par Donald V. Smiley et Ronald L. Watts. 232p.
14.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91532-4

N° de cat. Z1-1983/1-41-39E

La politique économique: processus et mécanismes. (Volumes 40-43.) Coordonnateur de recherche, G. Bruce Doern.

40.—**Les dimensions politiques de la politique économique**, par G. Bruce Doern et al. 296p.
18.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91533-2

N° de cat. Z1-1983/1-41-

41.—**La budgétisation au fédéral et au provincial**, par Allan Maslove et al. 296p.
18.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91534-0

N° de cat. Z1-1983/1-41-41E

42.—**La régulation économique et le système fédéral**, par Richard Schultz et Alan Alexandroff. 224p.
14.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91535-9

N° de cat. Z1-1983/1-41-42E

43.—**La bureaucratie au Canada: contrôle et réforme**, par Sharon L. Sutherland et G. Bruce Doern. 296p.
18.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91536-7

N° de cat. Z1-1983/1-41-43E

La politique industrielle. (Volumes 44 et 45.) Coordonnateur de recherche, André Blais.

44.—**La politique industrielle canadienne**, par André Blais et al. 464p.
21.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91537-5

N° de cat. Z1-1983/1-41-44E

45.—**Une sociologie politique de l'aide à l'industrie**, par André Blais. 224p.
14.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91538-3

N° de cat. Z1-1983/1-41-45E

Le droit et la Constitution

Le droit, la société et l'économie. (Volumes 46-51.) Coordonnateurs de recherche, Ivan Bernier et Andrée Lajoie.

46.—**Le droit, la société et l'économie**, par Ivan Bernier et al. 256p.
18.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91539-1

N° de cat. Z1-1983/1-41-

- 8.—**Regulations, Crown corporations and administrative tribunals**, by Patrice Garant et al. 232p.
\$16.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7293-3 *Cat. No. Z1-1983/1-41-48E*
- 49.—**Family law and social welfare legislation in Canada**, by Julien Payne et al. 184p.
\$14.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7294-1 *Cat. No. Z1-1983/1-41-49E*
- 50.—**Consumer protection, environmental law and corporate power**, by Edward P. Belobaba et al. 256p.
\$17.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7296-8 *Cat. No. Z1-1983/1-41-50E*
- 51.—**Labour law and urban law in Canada**, by Joseph M. Weiler et al. 232p.
\$16.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7297-6 *Cat. No. Z1-1983/1-41-51E*
- The international legal environment.** (Volumes 52-54.) Research co-ordinator, John J. Quinn.
- 52.—**The international legal environment**, by John Quinn et al. 288p.
\$18.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7298-4 *Cat. No. Z1-1983/1-41-52E*
- 53.—**Canadian economic development and the international trading system**, by M. M. Hart. 160p.
\$12.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7299-2 *Cat. No. Z1-1983/1-41-53E*
- 54.—**Canada and the new international law of the sea**, by Douglas M. Johnston. 176p.
\$13.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7301-8 *Cat. No. Z1-1983/1-41-54E*
- Harmonization of laws in Canada.** (Volumes 55 and 56.) Research co-ordinator, Ronald C. C. Cuming.
- 55.—**Perspectives on the harmonization of law in Canada**, by Ronald C. C. Cuming et al. 192p.
\$14.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7302-6 *Cat. No. Z1-1983/1-41-55E*
- 56.—**Harmonization of business law in Canada**, by Jacob S. Ziegel et al. 336p.
\$19.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7303-4 *Cat. No. Z1-1983/1-41-56E*
- International and constitutional arrangements.** (Volumes 57 and 58.) Research co-ordinators, Clare F. Beckton and A. Wayne Mackay.
- 57.—**Recurring issues in Canadian federalism**, by C. F. Beckton et al. 232p.
\$16.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7304-2 *Cat. No. Z1-1983/1-41-57E*
- 58.—**The courts and the Charter**, by Henri Brun et al. 328p.
\$19.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7305-0 *Cat. No. Z1-1983/1-41-58E*
- Federalism and the economic union**
- Federalism and the economic union.** (Volumes 59-72.) Research co-ordinators, Mark Krasnick, Kenneth Norrie and Richard Simeon.
- 59.—**Federalism and economic union in Canada**, by K. Norrie et al. 296p.
\$18.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7306-9 *Cat. No. Z1-1983/1-41-59E*
- 47.—**La Cour suprême du Canada comme agent de changement politique**, par Andrée Lajoie et al. 264p.
16.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91540-5 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-47E*
- 48.—**Les règlements, les sociétés d'État et les tribunaux administratifs**, par Patrice Garant et al. 256p.
16.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91541-3 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-48E*
- 49.—**Le droit de la famille et la législation en matière de bien-être social au Canada**, par Julien Payne et al. 200p.
14.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91542-1 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-49E*
- 50.—**La protection des consommateurs, le droit de l'environnement et le pouvoir des sociétés**, par Edward P. Belobaba et al. 288p.
17.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91543-X *Nº de cat. Z1-1983/1-41-50E*
- 51.—**Le droit du travail et le droit urbain au Canada**, par Joseph M. Weiler et al. 256p.
16.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91544-8 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-51E*
- L'environnement juridique international.** (Volumes 52-54.) Coordonnateur de recherche, John J. Quinn.
- 52.—**Le milieu juridique international**, par John Quinn et al. 320p.
18.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91545-6 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-52E*
- 53.—**Le développement économique du Canada et le système commercial international**, par M. M. Hart. 184p.
12.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91546-4 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-53E*
- 54.—**Le Canada et le nouveau droit international de la mer**, par Douglas M. Johnston. 192p.
13.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91547-2 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-54E*
- L'harmonisation des législations provinciales.** (Volumes 55 et 56.) Coordonnateur de recherche, Ronald C. C. Cuming.
- 55.—**L'harmonisation du droit au Canada**, par Ronald C. C. Cuming et al. 208p.
14.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91548-0 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-55E*
- 56.—**L'harmonisation du droit commercial au Canada**, par Jacob S. Ziegel et al. 368p.
19.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91549-9 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-56E*
- Les accords institutionnels et constitutionnels.** (Volumes 57 et 58.) Coordonnateurs de recherche, Clare F. Beckton et A. Wayne Mackay.
- 57.—**Les dossiers permanents du fédéralisme canadien**, par C. F. Beckton et al. 256p.
16.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91550-2 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-57E*
- 58.—**Les tribunaux et la Charte**, par Henri Brun et al. 360p.
19.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91551-0 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-58E*

- 60.—**Perspectives on the Canadian economic union**, by Wayne R. Thirsk et al. 320p.
\$19.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7307-7 *Cat. No. Z1-1983/1-41-60E*
- 61.—**Division of powers and public policy**, by Gérard Bélanger et al. 248p.
\$17.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7308-5 *Cat. No. Z1-1983/1-41-61E*
- 62.—**Case studies in the division of powers**, by H. Scott Fairley et al. 320p.
\$19.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7309-3 *Cat. No. Z1-1983/1-41-62E*
- 63.—**Intergovernmental relations**, by J. Stefan Dupré et al. 296p.
\$18.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7310-7 *Cat. No. Z1-1983/1-41-63E*
- 64.—**Disparities and interregional adjustment**, by Robert L. Mansell et al. 248p.
\$17.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7311-5 *Cat. No. Z1-1983/1-41-64E*
- 65.—**Fiscal federalism**, by Robin W. Broaday et al. 208p.
\$14.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7312-3 *Cat. No. Z1-1983/1-41-65E*
- 66.—**Mobility of capital in the Canadian economic union**, by Nicolas Roy. 184p.
\$14.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7313-1 *Cat. No. Z1-1983/1-41-66E*
- 67.—**Economic management and the division of powers**, by Thomas J. Courchene. 272p.
\$18.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7315-8 *Cat. No. Z1-1983/1-41-67E*
- 68.—**Regional aspects of Confederation**, by J. Whalley. 424p.
\$21.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7316-6 *Cat. No. Z1-1983/1-41-68E*
- 69.—**Interest groups in the Canadian federal system**, by Hugh G. Thorburn. 160p.
\$12.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7317-4 *Cat. No. Z1-1983/1-41-69E*
- 70.—**Canada and Quebec, past and future: an essay**, by Daniel Latouche. 232p.
\$16.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7318-2 *Cat. No. Z1-1983/1-41-70E*
- 71.—**The political economy of Canadian federalism: 1940-1984**, by R. Simeon and K. Norrie. 192p.
\$14.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7319-0 *Cat. No. Z1-1983/1-41-71E*

The North

- Co-ordinator, M.S. Whittington.
- 72.—**The North**, by Michael S. Whittington et al. 200p.
\$14.95 per copy. (Canada)
ISBN 0-8020-7320-4 *Cat. No. Z1-1983/1-41-72E*

Le fédéralisme et l'union économique

- Le fédéralisme et l'union économique.** (Volumes 59-72.) Coordonnateurs de recherche, Mark Krasnick, Kenneth Norrie et Richard Simeon.
- 59.—**Le fédéralisme et l'union économique au Canada**, par K. Norrie et al. 328p.
18.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91552-9 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-59E*
- 60.—**Points de vue sur l'union économique canadienne**, par Wayne R. Thirsk et al. 344p.
18.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91553-7 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-60E*
- 61.—**Le partage des pouvoirs et la politique d'État**, par Gérard Bélanger et al. 272p.
17.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91554-5 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-61E*
- 62.—**Le partage des pouvoirs: études de cas**, par H. Scott Fairley et al. 352p.
19.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91555-3 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-62E*
- 63.—**Les relations Intergouvernementales**, par J. Stefan Dupré et al. 328p.
18.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91556-1 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-63E*
- 64.—**Les disparités et les ajustements Interrégionaux**, par Robert L. Mansell et al. 280p.
17.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91557-X *Nº de cat. Z1-1983/1-41-64E*
- 65.—**Le fédéralisme fiscal**, par Robin W. Broaday et al. 336p.
14.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91558-8 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-65E*
- 66.—**La mobilité du capital et l'union économique canadienne**, par Nicolas Roy. 200p.
14.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91559-6 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-66E*
- 67.—**La gestion économique et le partage des pouvoirs**, par Thomas J. Courchene. 296p.
18.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91560-X *Nº de cat. Z1-1983/1-41-67E*
- 68.—**Les dimensions régionales de la Confédération**, par J. Whalley. 468p.
21.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91561-8 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-68E*
- 69.—**Les corps intermédiaires dans le système fédéral canadien**, par Hugh G. Thorburn. 184p.
12.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91562-6 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-69E*
- 70.—**Le Canada et le Québec: un essai rétrospectif et prospectif**, par Daniel Latouche. 256p.
16.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91563-4 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-70E*
- 71.—**L'économie politique du fédéralisme canadien de 1940 à 1984**, par R. Simeon et K. Norrie. 208p.
14.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91564-2 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-71E*

Le Nord

Coordonnateur, M.S. Whittington.

- 72.—**Le Nord**, par Michael S. Whittington et al. 224p.
14.95 \$ l'exemplaire. (Canada)
ISBN 0-660-91565-0 *Nº de cat. Z1-1983/1-41-72E*



**FIRST PREMIÈRE
CLASS CLASSE**

**K1A 0S9
OTTAWA**

If undelivered, return COVER ONLY to:
Canadian Government Publishing Centre,
Supply and Services Canada,
Ottawa, Canada, K1A 0S9

En cas de non-livraison,
retourner cette COUVERTURE SEULEMENT à:
Centre d'édition du gouvernement du Canada,
Approvisionnements et Services Canada,
Ottawa, Canada, K1A 0S9